



VILLE DE
ROUBAIX

Dépôt d'une demande PIC (Projet) n° 2561562

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "Horizon9 fait son cinéma" Du 29/04/2024 Au 03/05/2024.
Lieu de réalisation du projet : Quartier est / La Ressource / local Horizon9. Montant demandé : 1000 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Horizon9 fait son cinéma

Dossier n°

2561562

Porteur du projet

Association : Horizon9

Date de réalisation du projet

Du 29/04/2024 au 03/05/2024

Lieu de réalisation du projet

Quartier est / La Ressource / local Horizon9

Objectifs de votre projet

Nous sommes un groupe d'une dizaine de jeunes, collégiens et lycéens, habitants les quartiers prioritaires de Roubaix, Hem et Watrelos, filles et garçons. Nous sommes pour la plupart, scolarisés au collège Théodore Monod en classe de SEGPA et accompagnés par les équipes éducatives d'Horizon9.

Notre projet consiste à réaliser un court métrage dont le scénario est inspiré d'un célèbre jeu de société : le Cluedo. L'histoire est donc basée sur une enquête policière et parodiée d'un événement marquant : la crise sanitaire liée au covid19.

Ce court métrage sera présenté aux habitants des quartiers est de Roubaix, lors d'un temps fort, qui aura lieu fin juin à la Ressource et qui aura pour thématique le cinéma.

Déroulement de votre projet

Ce projet a débuté début janvier, où nous avons pu participer à divers ateliers : - atelier stop motion (vidéo composée à partir d'images mises bout à bout), un atelier fond vert (utilisé lors de la présentation de la météo...) et un atelier de petits jeux théâtraux pour faire connaissance. Cette rencontre nous a permis de découvrir tous les groupes qui feront partis du festival du clap d'or qui aura lieu le samedi 8 juin, au Grand Bleu à Lille.

Ce festival est organisé par une association de prévention spécialisée FCP, partenaire d'Horizon9. Une dizaine de courts métrages seront alors présentés pour tenter de remporter le prix du clap d'or mais également le prix du public, le prix du meilleur acteur ou le prix de la meilleure actrice. Ce projet "Réalisateur en Herbe" permet aux jeunes de créer de A à Z ce court métrage (de la conception à la réalisation, puis au montage de ce dernier).

C'est pourquoi, nous allons le tourner lors de la seconde semaine des vacances scolaires soit du 29 avril au 3 mai afin de pouvoir le présenter le 8 juin et lors de notre temps festif, fin juin.

Ce temps festif, pour les habitants des quartiers est de Roubaix, sera animé par nos soins. Le public sera accueilli avec des places de cinéma (distribuées en amont), les places seront limitées. Il sera alors transporté dans un univers cinématographique avec la projection de notre court métrage suivi un film. Un espace restauration sera proposé : pop corn, barbe à papa.... ainsi que des animations durant les entractes (scénettes parodies de publicités).

Public visé

Tout public

Comment allez-vous faire connaître votre projet aux habitants de votre quartier ?

Nous diffuserons notre affiche sur les différents réseaux sociaux d'Horizon9, distribuer des flyers, participer à une émission sur radio Boomerang.

Résultats attendus

Nous espérons accueillir une centaine de personnes, mixtes.

Budget total du projet

1 000€

Montant demandé

1 000€